



球団史上初!

球団史上初のセ・リーグ3連覇を達成した我々が広島東洋カープ。

《ひろぎん》も仮本店の大きな壁に懸垂幕を飾って優勝をお祝いました。

残念ながら日本一の夢は叶いませんでしたが、豪雨で被災された方々にとっても大きな励みになったカープの活躍に大変感謝しています。

今年こそは日本一!

祝 セ・リーグ 3 連覇



全行で応援!!

地元プロスポーツの一つである広島東洋カープを当行は全力で応援しています。毎年恒例行事の当行スポンサード・ゲーム「Cap 応援宣言! Hiroshima's Dream ゲーム」では1-0で東京ヤクルトスワローズに勝利しました。スポンサード・ゲームには地元の小学生を招待し、地域の子ども達と感動を共有することができました。

リーグ優勝までのマジックが点灯した翌日の8月16日には仮本店壁面に懸垂幕を掲げ、カウントダウンを開始。ワクワクしながらスタジアムへ応援に向かうファンの皆さんと一緒にリーグ3連覇を祈り、9月26日に見事、優勝を決めました。

リーグ優勝後は恒例となった「ちょうちん行列」で練り歩き、地域一体でお祝いし、商店街が盛り上がるイベントとなりました。また、営業店ではリーグ優勝を振り返るロビー展を開催。選手の活躍のパネルを展示し、地元の皆さまを勇気づけるイベントを開催しました。



間違い探しクイズ

さて、この写真はどこが違うでしょうか

